



---

## EXPEDIENTE DE CONTRATACIÓN PARA EL SUMINISTRO DE 200 METROS DE CABLE FTP PARA EL CENTRO ASTRONÓMICO HISPANO-ALEMÁN A.I.E, EXPEDIENTE LIC-2020-024

### 1. Necesidad del contrato

En el marco del proyecto “Mejoras de infraestructuras para la modernización del Observatorio” de Calar Alto, financiado con fondos recibidos de la Junta de Andalucía, se incluye una partida para la adquisición de bienes de equipo y procesos y de equipos auxiliares para la mejora de los procesos de investigación (166.916,40 €). Dentro de esa partida está prevista la mejora del sistema de cierre de todas las cúpulas del Observatorio. Las piezas del presente contrato son parte de estos elementos.

Este proyecto es financiado con fondos FEDER, a través del Plan Andaluz de Investigación, Desarrollo e Innovación (PAIDI 2020), proyecto: Adquisición de Infraestructuras para la modernización del Observatorio Calar Alto (ADIMOCA).

### 2. Existencia del crédito

La ayuda concedida asciende a 176.172,56 €.

Se recibieron el 75% de los fondos el 21/01/2020 (132.129,37 €). El 25% restante (44.043,13 €) lo pone a disposición CAHA de su presupuesto general y se recibirá de la Junta de Andalucía una vez justificada la totalidad de la ayuda concedida.

### 3. Identificación del Órgano de Contratación

El Órgano de Contratación será el director del CAHA, Jesús Aceituno Castro

### 4. Aprobación del gasto

Se aprueba el gasto relativo a esta actuación (máximo 137,25 € sin IVA) con cargo a los fondos recibidos de la Junta de Andalucía, ref. ADIMOCA.



**5. Justificación del procedimiento**

Por la cuantía del presupuesto (137,25 € sin IVA, ver oferta 226735) se seguirá el procedimiento ordinario para Contrato Menor.

**Calar Alto, a 17 de julio de 2020**

**EL ÓRGANO DE CONTRATACIÓN**

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'J. Aceituno'.

**CENTRO ASTRONÓMICO  
HISPANO-ALEMÁN, A.I.E.**

Compj. Observatorio Astronómico Calar Alto, s/n  
Sierra de los Filabres

04550 Gérgal Almería

CIF: V04509885

Tlf. +34 950 632 500

**Jesús Aceituno Castro, director de CAHA**